
Hallo Ihr Lieben! 
Allen Gruß und Segen! 

Die Fastenzeit sollte für Christen eine Zeit der Bekehrung, der 
Umkehr und der Glaubenserneuerung sein. Unser Papst hat in 
Kairo dazu eine bemerkenswerte Predigt gehalten. 
„Der echte Glaube macht uns midltätiger, barmherziger, ehrlicher 
und menschlicher; er beseelt die Herzen, um sie dazu zu bringen, 
a l l e bed i n gu n g s l o s z u l i e ben , ohne Un te r s ch i ed un d 
Bevorzugungen;  
er bringt uns dazu, im anderen nicht einen Feind zu sehen, der 
besiegt werden muss, sondern einen Freund, den man lieben, dem 
man dienen und helfen soll;  
er bringt uns dazu, die Kultur der Begegnung, des Dialogs, des 
Respekts und der Solidarität zu verbreiten, zu verteidigen und im 
Leben zu verwirklichen;  
er verleiht uns den Mut, dem zu verzeihen, der uns beleidigt; dem 
zur Hand zu gehen, der gefallen ist;  
dem Nackten Kleidung zu geben; dem Hungrigen zu essen zu 
geben; den Gefangenen zu besuchen, dem Waisen zu helfen; dem 
Durstigen zu trinken zu geben; dem Alten und dem Notleidenden 
zu Hilfe zu kommen (vgl Mt 25,31-45).  
Der echte Glaube lässt uns die Rechte der anderen mit der 
gleichen Kraft und Begeisterung zu beschützen, mit denen wir 
unsere eigenen verteidigen.  
Tatsächlich, je mehr man im Glauben und in der Kenntnis wächst, 
desto größer wir die Demut und das Bewusstsein, klein zu sein. 

…………..Gott nimmt nur den Glauben, der mit dem Leben 
bekannt wird, gern an, denn der einzige Extremismus, der für 
die Gläubigen zulässig ist, besteht in der Nächstenliebe!  
Jeglicher andere Extremismus kommt nicht von Gott und gefällt 
ihm nicht.“ 

Allen einen gesegneten dritten Fastensonntag und eine gelungene 
und besinnliche Woche. 

Liebe Grüße 
Ihr und Euer  

Erich Elpers


